

Pour cette randonnée de 24 kms (amputée d'un km par rapport à la longueur initiale) et plus de 500m de dénivelé à partir de Pont d'Ain, le soleil a daigné être des nôtres. Il était temps !

A partir du pont, nous longeons notre belle et large rivière d'Ain, puis l'arrière des maisons que nous avons plutôt l'habitude de voir de devant. Nous nous dirigeons, pour notre 1ère montée, vers le beau site de la Chapelle de la Catherinette ; on profite de cette halte pour commencer déjà à nous "défeuiller". Les hameaux de Pampier, puis de Saint-André et ensuite nous commençons le principal dénivelé de notre randonnée du jour, dans un beau bois et sur de beaux sentiers, ce jusqu'à Saint Martin du Mont, ce qui nous permet d'emprunter le Sentier du poète et profiter de ses cours poèmes. Mais les conversations vont bon train et ceux-ci ne trouvent pas beaucoup de lecteurs ...

La "pose banane" se fait rituellement, elle sera nécessaire pour continuer notre longue randonnée.

A l'heure du déjeuner, le vent s'est levé aussi nous cherchons un endroit à l'abri pour manger. Nos randonneurs expérimentés trouvent bientôt un beau pré au soleil.

La 2ème partie sera beaucoup plus plate; elle passe tout près du haut de Neuville sur Ain, puis Oussiat et ses châteaux et enfin nous finissons par revenir à notre point de départ en longeant de nouveau la rivière d'Ain. Cela nous permet à nouveau, de découvrir la face arrière des maisons de Pont d'Ain.

Le café est tout près de notre parking, nous aurons qu'à traverser la RN pour finir notre randonnée et prendre une boisson rafraîchissante ou autre, bien méritée.

Bravo à la belle brochette de randonneurs de BOS, 19 qui ont osé se frotter au 25kms annoncés à l'origine et merci pour leurs spécialités solides et liquides, particulièrement fournies aujourd'hui; pour leur bonne humeur; pour la découverte d'un ustensile dédié uniquement et spécifiquement aux femmes. Nous n'avons pas eu l'occasion de l'essayer mais nous savons maintenant que cela existe...

Michèle